

Institut für
integrales Heilen

von Mensch zu Mensch

Georg Meier

Dieses

Zertifikat

wurde

Maria Mühlberger

überreicht

für den erfolgreichen Abschluss des zwölfmonatigen Ausbildungskurses zum

Praktiker des Integralen Heilens
nach Georg Meier

Hierin mit eingeschlossen sind die entsprechenden theoretischen und praktischen Kurse
sowie intensive seelisch-geistige Entwicklungsprozesse und Einzel-Coaching-Sitzungen.

Stefanie Lied

Ausbilder

Holzkirchen, 22. August 2020

Georg Meier

Ausbildungsleiter